



BARCOS DE GUERRA RUSOS. Golfo Pérsico, agosto 26. Tres barcos de guerra soviéticos suspenden operaciones y se agrupan para evitar las minas, a medida que avanzan en el Golfo Pérsico. (Cable-foto AP).

Propuesta de Kohl Puede Agilizar Desarme EU.-URSS

BONN, agosto 26 (UPI).— El canciller Helmut Kohl dijo hoy que Alemania Occidental estaría dispuesta a desmantelar sus misiles IA, si Estados Unidos y la Unión Soviética suscriben y ratifican un acuerdo para eliminar todos sus misiles nucleares de alcance intermedio.

Las posición de Kohl representa la posibilidad de remover el único obstáculo para que las superpotencias lleguen a un acuerdo inmediato en las negociaciones de Ginebra para la eliminación de sus misiles de alcance intermedio.

Si la posición de Kohl —Favor pase a la página 19.



ANUNCIA. Bonn, agosto 26. Canciller Helmut Kohl de Alemania Occidental anuncia que no modernizarán 72 misiles Pershing. (Cable-foto AP).

Representante de Arafat Herido en el Líbano

SAIDA, Líbano, agosto 26 (AP).— Individuos no identificados hirieron a tiros en esta ciudad a un representante del jefe de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), Yasser Arafat, dijeron hoy fuentes palestinas.

Las fuentes dijeron que Abu Ail Shaheen resultó herido ayer cuando los sujetos atacaron con los fusiles automáticos

—Favor pase a la página 19.

Propuestas E.U. en Ginebra Para Verificar Armamento

GINEBRA, agosto 26 (AP).— Estados Unidos presentó hoy nuevas propuestas sobre medidas de verificación en las conversaciones sobre control de armamentos pero rechazaron informes de que las medidas representaban una suavización de los requerimientos, dijo un vocero norteamericano.

Terrence Shroeder, un vocero de la delegación norteamericana de control de armamentos, dijo que las propuestas fueron presentadas hoy durante una reunión de negociadores sobre Fuerzas Nucleares de Alcance Intermedio (FNAI), presidida por Maynard Glitman y el general Vladimir Medvedev.

Shroeder, leyendo una —Favor pase a la página 17.

Terror en Brasil Siembran Mafias Narcotraficantes

RIO DE JANEIRO, agosto 26 (EFE).— La policía brasileña cerró el 25 el cerco contra las bandas narcotraficantes, que se enzarzaron en un cruento combate desde hace cinco días en el barrio pobre de Santa Martha en busca del control total del tráfico de estupefacientes en

Rio de Janeiro. El jefe de la operación policial, Helio Viglio, dispuso esta madrugada la movilización de un batallón de cien hombres, que iniciaron la toma de la "favela" (barrio de chabolas) de Santa Martha, situada en el sureño

—Favor pase a la página 30.

Irán Responderá Fuego si E.U. Ataca en G. Pérsico

NICOSIA, agosto 26 (EFE).— Irán responderá "golpe a golpe y no retrocederá" si es atacado militarmente por Estados Unidos, dijo hoy la agencia iraní IRNA.

Citando palabras textuales del primer ministro, Husein Musawi, IRNA dijo que "los Estados Unidos intentan imponer a Irán una paz ignominiosa (en su guerra contra Irak), en colaboración con los regímenes reaccionarios árabes", entre los que incluyó a Arabia Saudita.

Musawi, en el transcurso de una conferencia informativa, se refirió a la resolución 598 del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas diciendo

vos comparándola a otras previas", pero que "es incompleta".

La resolución 598 fue aprobada por unanimidad por el Consejo de Seguridad de la ONU y pide un "alto el fuego inmediato" entre Irán e Irak.

¿Cómo puede la resolución olvidar el tema de los bombardeos químicos iraquíes a nuestra ciudad de Sardasht, y no condenar a los perpetradores de estos actos criminales? se preguntó Musawi.

Pero el primer ministro agregó que, tras conversaciones con el Secretario General de la ONU, "Irán ha comenzado a interesarse por algunas de las

—Favor pase a la página 30.

Huelga de Hambre Inician Opositores en Nicaragua

MANAGUA, agosto 26 (DPA).— Los opositores nicaragüenses Alberto Saborío y Lino Hernández anunciaron hoy el inicio de una huelga de hambre en una cárcel de Managua como reclamo para el gobierno los ponga en libertad anulando una sentencia de 30 días de prisión bajo los cargos de alterar el orden público.

Hernández, presidente de la Comisión Permanente de Derechos Humanos (CPDH) y Saborío participaron en los intentos de una marcha opositora el pasado 15 de agosto en Managua después de la inauguración de la casa del bloque opositor "Coordinadora Democrática de Nicaragua".

La policía detuvo a los manifestantes al salir del inmueble por no portar el permiso establecido por las leyes

vigentes en el país con base al estado de emergencia abrogado desde 1982. Luis Vega, abogado de Hernández, dijo a DPA que fue rechazada una apelación presentada a la jefe de la policía sandinista, comandante Doris Tijerino, para anular la sentencia, y se confirmó la pena. Los detenidos hicieron publicar por medio de sus familiares y abogados el inicio de la protesta para el resto de su sentencia que es de 20 días.

Organismos políticos internacionales han pedido al "presidente" Daniel Ortega la libertad de los dos opositores como una forma de contribuir al proceso de reconciliación nacional, iniciado con la firma del acuerdo de pacificación el 7 de agosto pasado.

400 Personas Muertas por Sequía en la India

NUEVA DELHI, agosto 26 (DPA).— Por comer cereales no aptos para el consumo humano, unos 400 niños y ancianos han muerto en el estado de Orissa, en el este de la India, durante un tiempo castigado por la sequía.

Periodistas del país vienen reportando desde hace ya un tiempo asaltos a graneros de los hambrientos en las zonas rurales.

Según un diputado del partido del Congreso, Ramachandra Ulaka, las muertes han ocurrido en la aldea de Kasipur, en el distrito de Koraput no sólo por haber comido granos no aptos para el consumo humano, sino también de hambre y de enfermedades. Ulaka advierte que miles de personas morirán próximamente

—Favor pase a la página 63.

Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 26 (UPI).— Los precios de las acciones cayeron hoy desde sus niveles récord del martes al provocar una inesperada debilidad de IBM que los inversionistas tomasen ganancias.

El promedio industrial Dow Jones, que el martes cerró a su récord, bajó 20.57 a 2,701.85. Dos tercios de la caída ocurrieron al acelerarse las ventas en

—Favor pase a la página 21.

Comisión de Reconciliación Nicaragüense Crítica E.U.

WASHINGTON, agosto 26 (EFE).— Estados Unidos criticó hoy la composición de la Comisión Nacional de Reconciliación de Nicaragua y denunció que los sandinistas la habían formado a su favor.

Phyllis Oakley, portavoz del Departamento de Estado, dijo que Estados Unidos vela con preocupación el hecho de que el gobierno sandinista, "a través de

—Favor pase a la página 19.



MUERTO. Sao Paulo, Brasil, agosto 26. Fernando Ramos Da Silva, quien protagonizó la película "Pixote" a los 12 años, fue muerto en un enfrentamiento entre policías y ladrones. (Cable-foto AP).

Irán Ataca Bases Petroleras de Iraq

NICOSIA, agosto 26 (EFE).— Irán atacó en las últimas horas dos plataformas petrolíferas de Irak en el Golfo Pérsico e interceptó seis barcos en el Estrecho de Ormuz, informó hoy la agencia oficial, IRNA.

Según la agencia, las fuerzas navales de Irán

bombardearon las plataformas petrolíferas de Al Bajr y Al Omaya, en el norte del Golfo Pérsico, a la vez que interceptaron y chequearon seis barcos en el Estrecho de Ormuz, "dejándolos continuar viaje al com-

—Favor pase a la página 17.



GABINETE IRANI. Teherán, agosto 26. El Gabinete de Irán posa en esta foto antes de reunirse en Teherán, para analizar y discutir problemáticas regionales y el conflicto en el Golfo Pérsico. (Cable-foto AP).